



Declaración del Grupo de Río sobre el atentado terrorista en Pakistán

Los países miembros del Grupo de Río condenan enérgicamente el atentado ocurrido contra el Hotel Marriot ubicado en el centro de Islamabad, Pakistán, el sábado 20 de septiembre, que lamentablemente ocasionó la pérdida de decenas de vidas y más de doscientos heridos.

El Grupo de Río reitera su condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones y transmiten sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas de tan repudiables actos.

Ciudad de México 23 de septiembre de 2008

* * *